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2024-2025年度 RI テーマ
HIRATSUKA RC テーマ　

：ロータリーのマジック（The Magic of Rotary）
：ROTARY WILL　～ 志高く  誇り高く ～

本日の卓話者ご紹介

卓 話
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株式会社横浜岡田屋（MORE’S）
代表取締役社長　岡田伸浩様

「暖簾をつなぐ」

　私は人から「愛読書は何か」とたずねられたとき、迷わず
山崎豊子さんの『暖簾』を挙げています。これは山崎さんの
デビュー作で、老舗の暖簾にしがみつく商人たちが没落す
る中で奮闘する、大坂船場の昆布商人の実話を題材にした
作品です。
この本には「のれんそのものには何の価値もない」そして
それを担いだ者は「人の出来ない苦労ができる」「単に努力
ではなく“機を見るに敏”でなくてはならない」と書かれてい
ます。私は若い頃から「お前は後継ぎだ」と言われ続け、大
変重圧に感じていた頃にこの本を読み、「暖簾とはこういう
ことなのかもしれない」と感じて、今でも大切にしている一
冊です。

　私たち横浜岡田屋は今年で創業135年になり、世間でい
う「老舗」に当たるかもしれませんが、「何をやっている会社
か」と聞かれると答えに困ります。秘伝のタレもなく、匠(たく
み)の技もない。一時期百貨店でしたが今は異なる業態です。

曽祖父が川崎で始めた質店を皮切りに、呉服店、百貨店に
専門店、モアーズ、そして現在はプロパティマネジメントと、
時流に合わせて業態を変えてきました。
そして最近はさらに、街づくりにも積極的に関与したい考え
から、横浜ハンマーヘッドの運営を行っております。

　私たちはこのように、常に変わり続けることで生き残って
きました。これを「変わらないのは変わること」と表現して、
自分たちを「進化する変態企業」と位置付けています。
横浜に限らず、私たちが館を広げる地域には、競合他社が
ひしめき合っています。規模を誇る大企業に対して私たちは、
地域に根差した「小さくとも強い会社」を標ぼうしています。
その上で、「ロケーション主義」「テナント第一主義」「エバー
リフレッシュ」の3点を挙げています。
ロケーション主義は、それぞれの館の場所、規模、競合など
の立地条件に合わせてコンセプトやプロモーション計画を
変えていく考えです。実際、モアーズとハンマーヘッド合わせ
て5か所、全て独自の館づくりとなっています。
テナント第一主義は、出店社それぞれの専門性を充分に発
揮していただくことが、私たちの仕事でする考えです。

　最後にエバーリフレッシュ、これは時代や競合の変化に
合わせて自己改革を続け、お客様にとって「いつも何かが新
しい」お店であることです。この考え方を基本戦略として、前
向きな変化を続けていくことで、私たちはこれからも企業
価値を作り出してまいります。

花巻ロータリークラブ・平塚ロータリークラブ友好クラブ締結 40周年記念例会
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幹事報告

◎花巻 RC来訪について
　本日は、友好クラブ締結 40 周年という事で花巻ロータ
　リークラブの皆さんをお迎えしております。例会の後も、
　夜は歓迎会、明日はゴルフが企画されています。
　平塚の地を楽しんで頂きたいと思いますので、皆さん、
　どうぞよろしくお願い致します。
　そして、今回も岩手の美味しいお漬物をメンバー全員に
　頂戴いたしました。お帰りの際に受付でお受け取り下さ
　い。また、ワインも沢山頂戴致しましたので、こちらは
　夜の歓迎会で、ご一緒に楽しみたいと思います。
　花巻ロータリークラブの皆さん、有難うございます。

◎皆さんお気づきでしょうか？
　HP に３月号のガバナー月信が UPされました。今回は
　第８グループ特集で、表紙は第８グループをイメージ

（株）横浜岡田屋　社長の岡田様、花巻RCからご来訪5名の方々と記念撮影

卓話者ご紹介

岡田  伸浩 ( おかだひろのぶ ) 様

【趣味】  ヨット
【学歴】  1975 年   3 月　慶應義塾大学商学部 卒業
【職歴】  1975 年   4 月　株式会社伊勢丹 入社
　　　   1977 年   6 月　株式会社横浜岡田屋 入社
 1978 年   5 月　同社の専務取締役 就任
 1993 年   8 月　同社の代表取締役社長 就任
 2017 年 10 月　新港ふ頭客船ターミナル株式会社     
  　　　　　　　　　　代表取締役社長 就任
　　　　　　　　　　　　　　  現在に至る

【主な役職】
1989 年 1月～ 12 月　一般社団法人横浜青年会議所　理事長
1993 年 1月～ 12 月　公益社団法人日本青年会議所　会頭
1993 年 12 月～ 1998 年 9月　文部科学省中央教育審議会　専門委員
2000 年 3 月～ 2008 年 10 月　神奈川県教育委員会　委員
2010 年 1月～　一般社団法人茶道裏千家淡交会　横浜支部長
2013 年 1 月～ 2016 年 12 月　日本ＪＣ・シニアクラブ　筆頭世話人代表
2015 年 11 月～　横浜商工会議所　副会頭　　
2017 年 10 月～　新港ふ頭客船ターミナル株式会社　代表取締役社長
2022 年 16 月～ 　公益財団法人神奈川県スポーツ協会　会長
2023 年 16 月～　公益財団法人横浜観光コンベンション・ビューロー　理事長
 
※2024 年 4 月～ 　公益財団法人横浜市観光協会に名称変更

　し、湘南の名所という事で、
　湘南平からの眺め、旧吉田
　邸、　吾妻山公園の写真で
　飾られ、第８グループの各
　会長からのクラブ紹介が掲
　載されています。
　三荒会長からのクラブ紹介
　はもちろんですが、是非全
　ページご覧頂き地区や近隣
　クラブへのご理解を深めて
　頂ければと思います。
　HP は週報だけでなく活動
　報告、ガバナー月信なども
　更新され続けていますので、
　是非チェックしてみて下さい。

◎ポリオ募金の報告です
　3月1日に開催されました第 55 回平塚市少年少女マラ
　ソン大会で皆様にご協力いただきました。ポリオ募金
　￥7,500 を昨日ロータリー日本財団へ送金致しましたこ
　とをご報告いたします。

３月号のガバナー月信

◎大船渡大規模山林火災被害支援金について
　3/13・27 の例会で皆さんにご支援のお願いをさせて頂
　きました「令和 7 年大船渡大規模山林火災被害支援」
　の募金ですが、合計￥97,000 集まりました。　
　4/8 に地区へ送金致しましたのでご報告いたします。　
　多くのご協力ありがとうございました。
　　　
◎インターアクト開催について
　4月12日 (土 )15:30より相澤ビル 8Fで現・次年度合同
　インターアクト（ＩＡ）委員会が開催されます。
　守屋本年度 ＩＡ委員長と笹尾次年度 ＩＡ委員長が出席
　されます。

◎米山奨学生カウンセラーオリエンテーションについて
　4月13日 (日 )13 時より米山奨学生カウンセラーオリエ
　ンテーションが開催されます。
　当クラブでは 24-25 年度の米山奨学生ガウリさんを次年
　度も同じく米山奨学生としてお世話いたします。本年度
　の青山カウンセラーに次年度も引き続きガウリさんのカ
　ウンセラーをお引き受け頂きましたので、青山カウンセ
　ラーが出席されます。
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委員会報告

クラブ会報・ＩＴ委員会　◎ 元吉裕員　○ 新堀将一　高橋茂久　縄嶋智徳

卓話・行事予定

第8グループ例会変更

メークアップ（MUP) 1名

ゲスト 6名

ビジター 0名

4月17日(木)
4月24日(木)
5月01日(木)

米山記念奨学生　ケダレ , ガウリ マノジさん
平塚商工会議所青年部会長　木村 塁様
休日週の休会

本日のスマイル 21名

現在ございません

今週のお祝い

誕生日祝い・・・中野豊会員
結婚祝い    ・・・森誠司会員

馬上晋会員

(株)横浜岡田屋（NORE‘S）
花巻ロータリークラブ
花巻ロータリークラブ
花巻ロータリークラブ

花巻ロータリークラブ
花巻ロータリークラブ

本日の委員会報告はありません。

入会式

日越ゆい株式会社　
代表取締役専務
チャン・バン・ティエップ様

代表取締役社長
会長
直前会長
青少年(長期)委員長/
70周年記念式典実行委員長
会場監督（パスト会長）
職業奉仕委員長

岡田伸浩様
藤村弘之様
吉田和洋様
　
佐々木史昭様
藤田勝敏様
稲田典之様
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誕生日祝いを受け取る中野豊会員

藤村会長をはじめとする花巻ロータリークラブの皆様




